Le Télégramme du 25/03/22

« Silence on lit » : les Troisièmes du collège Alain invités à voter pour leur roman préféré

L'opération « Silence, on lit! » mobilise les élèves du collège Alain, à Crozon, chaque début d'après-midi de la semaine.

Cet appétit de lecture est renforcé cette année par un défi collectif: les élèves de Troisième participent ainsi au concours littéraire des <u>Incorruptibles</u> avec leurs professeurs de français, Mme Godard et M. Hélias, et leur documentaliste, Mme Kermorgant. Cette manifestation nationale récompense un roman jeunesse destiné aux adolescents de 14-15 ans.



Verdict au mois de mai

En mai prochain, les élèves voteront donc pour leur livre préféré parmi une sélection de cinq romans aux styles et aux univers tous très différents les uns des autres, mais toujours en lien avec les préoccupations et les goûts des ados.

En attendant de faire leur choix, les élèves découvrent chaque roman de façon ludique en réalisant un carnet de lecteur, dans lequel ils notent leurs impressions de lecture ou dessinent le portrait de leur personnage préféré. De quoi renforcer leur envie de lire... et de créer à leur tour.